
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO CAI ROMA  

DELLA SEDUTA DEL 16 MAGGIO 2022 

Il giorno 16 Maggio alle ore 20:16, nella sede di via Galvani, e da remoto su piattaforma 
zoom, si è riunito in seduta il Consiglio Direttivo della Sezione con all’Ordine del 
giorno: 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione dell’11 Aprile 2022 
2- Comunicazioni del Presidente 
3- Ratifica ed approvazione delle attività sociali (es. escursionismo, speleo, 

torrentismo, ciclocai, ecc.) 
4- Relazione su Alpinismo Giovanile  
5- Informativa su attività per le Scuole 
6- Stato attività Rifugio Franchetti 
7- Festa della Sezione CAI 
8- Stato progetti nuova sede 
9- Avanzamento attività raccolta fondi: approvazione programma gruppo 

raccolta fondi e proposta di attività escursionistica parallela al calendario 
2022 già approvato. 

10- Procedura di rendiconto per le escursioni in auto 
11- Varie ed eventuali. 

Presiede Giampaolo Cavalieri. 

Verbalizza il Segretario Stefania Boggiali. 

Sono presenti: Roberto Bernardi, Antonello Binni, Daniele Camponeschi, Marco Conte, Sandro 
De Filippi, Daniele Funicelli, Alessandro Ponti. Assenti: Fiorangela Bellotti, Roberto Niolu, 
Armando Testa. 

Sono altresì presenti: Erika Gramillano – Responsabile Gruppo Speleo 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione 11 Aprile 2022. 

Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 

2- Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che continuano ad esserci problemi per la stipula del contratto 
per la luce della nuova sede, perché nel contatore il pod non è leggibile e non si conosce l’ultimo 
intestatario del contratto. Il Presidente Cavalieri dice che va fatta una comunicazione ad Areti 
per chiedere il pod e poi procedere con un nuovo contratto. 

Il Presidente Cavalieri comunica di aver richiesto una seconda carta prepagata da poter dare 
agli accompagnatori per i trekking di più giorni nel caso di trekking concomitanti. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che è arrivata la comunicazione da Carrer per organizzare 
un’escursione a sfondo ambientalistico nell’ambito del festival ASVIS.  



Il Presidente Cavalieri informa che alcuni soci hanno fatto richiesta del programma family cai. 
Prende la parola Conte comunicando che nell’ambito della commissione escursionismo il tema 
è attenzionato e che lui stesso si è fatto carico del progetto che vedrà la luce a breve. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che Eleonora Saggioro lo ha informato dell’idea di preparare 
un articolo (articolo sulle opere e giorni dell’altopiano) sul rifugio Sebastiani e che Caratelli 
ha confermato la disponibilità della Sezione a contribuire con alcune ricerche storiche.  

Il Presidente Cavalieri ratifica la nomina di Giulio Catesini come Istruttore Sezionale 
Speleologia (ISS). 

3- Ratifica ed approvazione delle attività sociali (es. escursionismo, speleo, 

torrentismo, ciclocai, ecc.) 

Il Consiglio Direttivo approva e ratifica le seguenti attività sociali:  

• Gruppo escursionismo: vedi allegato  
• Gruppo CicloCai: dal 2 al 5 giugno sul Gargano con Ponti e Del Fiore  
• Due uscite con il liceo di Ostia: il 10 maggio sul Monte Pellecchia e il 24 maggio sul 

Monte Semprevisa 

4- Relazione su Alpinismo Giovanile 

Si rinvia al prossimo consiglio quando sarà presente il Responsabile del Gruppo Alpinismo 
Giovanile.  

5- Informativa su attività per le Scuole 

Le attività didattiche in aula e le uscite in ambiente continuano ad avere buon riscontro: è stata 
pianificata una seconda uscita sul Monte Semprevisa il 24 maggio. 

6- Stato attività Rifugio Franchetti 

Il Presidente Cavalieri informa il Consiglio Direttivo che Mazzoleni vuole comprare una cucina 
nuova a sue spese e che la Sezione cercherà di contribuire sulla base delle proprie risorse.  

7- Festa della Sezione CAI 

Ponti riferisce che la prossima festa sezionale si terrà a Fonteavignone (comune di rocca di 
mezzo e vicino a rocca di cambio) dove la proloco locale ha proposto un pranzo a 10€ che 
include pasta, salsiccia, acqua e vino all’aperto con possibilità di disporre di una sala coperta 
per 50 persone. La festa si terrà il 17-18 e 19 giugno 

Resta da decidere il coordinamento delle attività e le eventuali iniziative di raccolta fondi con 
il coinvolgimento di Terracciano. 

8- Stato progetti nuova sede 

Funicelli riferisce che si sta andando avanti con la progettazione; alla luce di tutti i tempi tecnici, 
molto probabilmente i lavori non inizieranno prima della fine del 2022. 



 

9- Avanzamento attività raccolta fondi: approvazione programma gruppo raccolta 

fondi e proposta di attività escursionistica parallela al calendario 2022 già 

approvato. 

Il Presidente Cavalieri si prende l’incarico di parlare con Fulvio Terracciano, che non ha potuto 
presenziare alla seduta consiliare per presentare il programma di raccolta fondi, per dare 
un’accelerata al programma di crowdfunding. 

Il Presidente Cavalieri riferisce di una proposta pervenuta da Massimo De Giorgi: organizzare 
alcune uscite in pullman con il contributo economico di Fineco (rimborso del costo del pullman) 
a fronte dell’opportunità di pubblicizzare due pacchetti Fineco ai partecipanti all’escursione. Si 
apre dibattito sull’opportunità di un’iniziativa di questo tipo: alla fine si va alla votazione. 
Contrari: Boggiali, Camponeschi, Conte, De Filippi, Ponti. Astenuti: Bernardi, Cavalieri, Binni, 
Funicelli. 

Circa l’opportunità di introdurre nuove escursioni per la raccolta fondi, Conte ribadisce che il 
programma escursionistico è già molto ricco e che non è necessario proporre nuove escursioni 
per finanziare la raccolta fondi, in quanto basta valorizzare quelle già pianificate.  

10- Procedura di rendiconto per le escursioni in auto 

Conte sintetizza al Consiglio la procedura definita dalla commissione escursionismo; per ogni 
escursione si rimborsa agli accompagnatori una sola macchina secondo il seguente algoritmo: 
20c al km + l’autostrada. 

Il Consiglio decide all’unanimità di testare la nuova procedura fino al 30 settembre per poi 
portare azioni correttive, qualora necessario. 

11- Varie ed eventuali. 

Bernardi riferisce di essere stato contattato dalla Croce Rossa (gruppo cinofilo) per avere un 
supporto sulla formazione dei propri accompagnatori su cartografia e orientamento. 

Bernardi informa il Consiglio di voler propone alla Croce Rossa un modulo formativo composto 
da 3 lezioni in aula e un’uscita in ambiente; in cambio la Croce Rossa si è offerta di fare un 
corso BLSD destinato a tutti gli accompagnatori della Sezione. 

Camponeschi riferisce di aver parlato con il responsabile del gruppo SciCai Discesa (Francesco 
Todaro Marescotti) per regolarizzare la posizione del gruppo all’interno della Sezione di Roma. 
Il Consiglio propone di convocarlo nella riunione consiliare di settembre. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che i versamenti che vengono fatti pro-sede possono essere 
scaricati fiscalmente. È stato chiesto al commercialista di preparare un pro-forma da poter 
mandare ai Soci. 

Il prossimo Consiglio è fissato per lunedì 20 Giugno alle 20:00 in sede.  

Alle 22:00, non avendo altro da discutere, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 



 

Si allegano al presente verbale:  
1- 20220516_VariazioniProgrammaCE  
2- Programma gruppo di lavoro raccolta fondi 

                    Giampaolo Cavalieri                                                             Stefania Boggiali 

 

 

 


